



COMMUNIQUÉ DU 8 MARS 2024

Le contrebassiste Simon Torunczyk remporte la finale du Prix David Ostromooukhov 2024

La finale de la deuxième édition du Prix David Ostromooukhov, un événement qu'il ne fallait pas rater !

Organisée par l'association "Les Nouveaux Fabulistes", la finale de la deuxième édition du Prix David Ostromooukhov, concours pour jeunes contrebassistes francophones, a eu lieu au Hot Club de Lyon, le jeudi 7 mars - une soirée émouvante de jazz et de mémoire.

Un public au rendez-vous pour rendre hommage à David

La salle du Hot Club était pleine : les spectateurs, venus de France, de Belgique, de Suisse et du Royaume-Uni, ont répondu présents pour assister à cette soirée, également retransmise en live sur internet. Nombre d'entre eux étaient des proches et amis de David Ostromooukhov, jeune contrebassiste décédé à l'âge de 23 ans, en 2011. L'émotion était palpable dès le discours d'ouverture de la soirée par Sylvie Fresco, mère de David et fondatrice de l'association "Les Nouveaux Fabulistes".

Soutien à l'émergence dans le jazz et mise en valeur de la contrebasse : objectifs atteints !

Le concours a ouvert la scène du Hot Club à trois groupes menés par des contrebassistes époustouflants : Simon Desbiolles et le trio Quartz ; Matis Regnault et le Antoine Spranger Quartet ; Simon Torunczyk et le Simon Torunczyk Group.

Chaque groupe a pu faire montre de ses talents, en jouant, entre autres, une pièce imposée, pendant des sets de 30 minutes, qui ont enchanté le public.

Après avoir apprécié la qualité exceptionnelle des performances, un jury de professionnels présidé par François Gallix, contrebassiste de renommée internationale, a établi un classement et décerné le Prix à Simon Torunczyk. Son groupe et lui donneront quatre concerts en région Auvergne-Rhône-Alpes en novembre prochain, grâce à nos partenaires le Hot Club, Jazz(s)RA, le Solar et le Jazz Club de Savoie. Matis Regnault a remporté, pour son groupe, une résidence à la Baie des Singes (Cournon d'Auvergne) et Simon Desbiolles une journée d'enregistrement et mastering au Studio Bussière à Lyon.

Une belle aventure

L'association "Les Nouveaux Fabulistes" remercie chaleureusement toute l'équipe présente, proches bénévoles d'un soir, équipe du Hot Club, jury et candidats ! Merci à notre parrain Avishai Cohen, à nos partenaires et aux professionnels qui ont cru en cette deuxième édition, ainsi qu'à tous nos contributeurs et adhérents.

Et après ?

Une journée découverte de la contrebasse à l'école de musique de Caluire le 1er juin, la tournée du groupe de Simon Torunczyk en novembre... Suivez le projet sur www.prixdavid-o.fr et [Facebook](https://www.facebook.com/prixdavid-o) !